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Je suis Oumar Traoré de 
Kourougnon : Je suis le premier 
converti dans mon village. Je 
travaillais dans un projet à la 

• 
guenako avec un ami dont je ferais. a :,a 
l'économie de son nom. J'ai fait la ~=...-----===........::::;..D=~11:..i 
connaissance du frère Paul 
Ouédraogo avec qui j'ai échangé sur la question de religion 
parce que en son temps je n'avais adhéré à aucune religion. 
Mais intérieurement je me posais bon nombre de questions. 
La question qui me revenait à l'esprit le plus souvent était 
celle de savoir : parmi toutes ces religions laquelle est le 
chemin qui mène à Dieu ? Ma rencontre avec Paul 
Ouédraogo, je pense avait été planifié par Dieu, car c'est par 
son biais que je me suis converti. En effet, c'est mes 
échanges avec Paul qui m'ont conduit au pasteur Abdias 
Coulibaly. Suite à mon entretien avec le pasteur, j'étais 
convaincu que je devais donner ma vie au Seigneur. Après 
ma conversion, chaque dimanche je me rendais à Orodara 
pour le culte. Pendant environ deux ans je partais faire le 
culte à Orodara. Il fut un temps où j'avais failli abandonner 
du fait que durant près de deux ans après ma conversion 
personne n'est venu un jour me rendre visite. Alors je me 
suis interrogé sur bon nombre de questions. 11 m'arrivait de 
faire un à deux mois sans partir au culte. C'est pendant ces 



périodes sombres que le pasteur Abdias Coulibaly est venJ 
personnellement me rendre visite. Ce fut comme une baume 
au cœur et toute l'église locale de Orodara est arrivée pour 
une soirée d'évangélisation pendant laquelle mes femmes 
sont se converties. Lorsque mes femmes se sont converties 
nous avons commencé les rencontres sous les manguiers 
avec les frères de Orodara qui venaient pour le suivi. Puis 
nous avons construit un hangar sous lequel nous tenions nos 
rencontres. Par la suite, après la conversion du frère 
Lamoussa Traoré, nous avons confectionnés des briques 
pour la construction du premier bâtiment. 

Dans notre communauté locale, nous faisons face à un 
certain nombre de difficultés entre autres les questions de 
suivi dont l'une des conséquences est le non affermissement 
des membres dans leur engagement à suivre le Seigneur. A 
cela s'ajoute, la non-participation effective aux activités de 
l'église par les femmes dont les époux ne sont pas chrétiens. 
Aussi, faut-il souligner que pendant longtemps nous 
sommes restés sans pasteur disponible pour encadrer notre 
communauté. 

Pour ma part, l'église doit mettre l'accent sur le suivi des 
nouveaux convertis car moi-même j'ai été victime du 
manque de suivi n'eut été la grâce de Dieu j'aurai abandonné 
la foi. En plus de cela, nous avons besoin d'un nouveau 
bâtiment puisque nous sommes environ cinq f ami lies et moi 
ma famille la quinzaine. Notre bâtiment est petit ne peut plus 
nous contenir. 


